

**Sujet :** [INTERNET] Enquete publique sur le projet éolien de Bazolles

**De :** .@orange.fr

**Date :** 17/11/2018 19:13

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour

Je vous écris car je suis favorable au projet éolien de Bazolles tout comme la grande majorité des habitants de cette petite commune rurale. Or la grande majorité de ces habitants qui sont pleinement favorables à ce projet s'exprime peu lors de cette enquête publique. Ils pensent, sans doute à tort, que cette enquête est réalisée uniquement pour manifester son opposition à ce projet et que leur silence équivaut à l'approbation de ce projet.

Je suis également étonné et choqué par l'opposition naissante de nombreuses personnes non pas par conviction écologiste, paysagère ou sanitaire comme ils le prétendraient mais plutôt depuis qu'ils ont connu les plans d'implantation des éoliennes se situant majoritairement sur notre exploitation agricole familiale située à Selins. J'ai été profondément choqué lorsque l'on m'a annoncé qu'il y aurait eu beaucoup moins d'opposition si les éoliennes avaient été situées chez d'autres exploitants.

Je trouve ces attitudes inappropriées vis-à-vis des défis énergétiques auxquels nos générations et surtout nos enfants devront faire face. La jalousie et l'hypocrisie n'ont, à mon sens, pas lieu d'être au regard des opportunités de développement que nous offre un tel projet pour une petite commune rurale.

Cédric T.